

Initiative Agglomération Sophia Antipolis : objectif 50 projets financés en 2010

Jean-Pierre Largillet, le 21 janvier 2010

423 visites

Quelque 33 projets financés pour 59 emplois créés sur la CASA (Communauté d'agglomération Sophia Antipolis), 240.000 euros de prêts octroyés ayant permis la levée de plus d'1,4 millions d'euros auprès des banques : c'est le bilan de la première année d'Initiative Agglomération Sophia Antipolis. Un bilan qui a été fait lundi 18 janvier à l'occasion du premier anniversaire de cette plateforme France Initiative qui se charge d'attribuer des prêts d'honneur aux créateurs ou repreneurs d'entreprises.

Cette rencontre a également permis aux chefs d'entreprises accompagnés (plus de la moitié des chefs d'entreprises financés en 2009 étaient présents) de faire la connaissance de leurs confrères dans le but de développer leur réseau professionnel et de mettre en place des synergies. Forte de ce premier résultat, Initiative Agglomération Sophia Antipolis compte augmenter le nombre de projets accompagnés, les objectifs étant de 50 prêts octroyés en 2010 puis 80 en 2011.

Contact

Par courriel : Initiative Agglomération Sophia Antipolis ou 04 89 87 73 44